

Estudiantes del Instituto Biello Aragón visitan la fábrica de Ercros en Sabiñánigo



Un grupo de 29 estudiantes de cuarto de la ESO del Instituto Biello Aragón de Sabiñánigo, acompañado por sus profesores, ha visitado las instalaciones de la fábrica de Ercros en esta localidad.

La visita empezó con una breve explicación del personal técnico de la fábrica sobre la compañía, sus centros de producción y la actividad productiva que se lleva a cabo en Sabiñánigo. Después, el grupo visitó el laboratorio general y las plantas de agua oxigenada y clorato sódico para conocer de primera mano su funcionamiento.

El alumnado y los profesores valoraron positivamente la visita y destacaron el gran interés que supone conocer una planta industrial de su ciudad.

Con más de un siglo de vida y una plantilla de 230 personas, la fábrica de Sabiñánigo centra su actividad en la fabricación de derivados del cloro. Exporta el 60% de su producción y es el primer fabricante europeo de ATCC, producto esencial para el tratamiento del agua de piscinas.

Sabiñánigo, 16 de mayo de 2023